

El Intendente Gasparini asistió a un encuentro con la Gobernadora Vidal

Escrito por Administrador

Jueves, 17 de Diciembre de 2015 00:00



En el día de ayer el Intendente Juan Carlos Gasparini asistió a un encuentro con la Gobernadora María Eugenia Vidal en la ciudad de La Plata, compartiendo reunión con otros 130 jefes comunales bonaerenses. Gasparini manifestó que "Vidal nos dijo que la provincia necesita trabajar en equipo aunque nosotros aún no tenemos los fondos de la coparticipación ni una fecha cierta de la llegada de los mismos". Si bien el encuentro estuvo integrado por todos los intendentes, las próximas reuniones serán con jefes comunales por sección electoral.